

# Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal Sambangi Ketua RT dan Warga, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Suhendi - [TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID](http://TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID)

Jan 19, 2025 - 18:53



TANGERANG – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal, Polsek Legok, Polres Tangerang Selatan, Aiptu Istoyo, melaksanakan kegiatan

sambang ke wilayah RT 001/005 Desa Bojongkamal, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, Jumat (19/1).

Dalam kunjungannya, Aiptu Istoyo bertemu dengan Ketua RT 001/005, Suharta (Atot), serta warga setempat, Juwanda. Ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas untuk meningkatkan kesadaran warga terhadap ancaman tindak kriminal, seperti pencurian dan penipuan online yang marak terjadi.

“Kami mengimbau agar masyarakat lebih waspada, terutama terhadap aktivitas yang mencurigakan. Jika ada hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian atau perangkat desa,” ujar Aiptu Istoyo dalam dialog dengan warga.

Selain itu, ia juga memberikan edukasi terkait pentingnya gotong royong dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk aktif memantau situasi di sekitar. “Kerjasama antara warga sangat diperlukan untuk mencegah potensi kejahatan. Kita harus saling menjaga,” tambahnya.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan komitmen Polsek Legok dalam mendekati diri kepada masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah warga tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Ketua RT 001/005, Suharta, menyampaikan apresiasinya atas kunjungan dan perhatian yang diberikan. “Kami sangat berterima kasih atas himbauan dan arahan dari Bhabinkamtibmas. Ini memberikan rasa aman bagi warga di lingkungan kami,” ujarnya.

Dengan kegiatan sambang seperti ini, diharapkan Desa Bojongkamal dapat terus menjadi wilayah yang aman dan nyaman untuk dihuni, sekaligus memupuk kesadaran masyarakat akan pentingnya peran mereka dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif. (Hendi)